

宮海地区住民聞き取り結果

	風車に好意的な意見	その他の意見、地域の要望など
意見のまとめ	<p>○風車の設置当時は音や存在が気になったが、今では気にならない。</p> <p>○音は風向きによって聞こえる時もあるが、騒音というほどのものではない。</p> <p>○風が強い時は波の音、木や葉の摺れる音が大きく、風車の音は聞こえない。</p> <p>○音や振動で被害を受けている人はいない。そうした話を聞いたこともない。</p> <p>○風車のある景観は悪くない。むしろ宮海地区あるいは海水浴場にあってほしい。</p> <p>○風車はもっとあっていい。自然エネルギーへの取り組みを進めてほしい。</p> <p>○JRE も含め、北港の工業地域にある事業者からは、自治会の活動に積極的に関わってくれていて大変ありがたい。</p> <p>○風車が建ってから、地域内で落雷の被害がなくなった。</p>	<p>○松くい虫が進行して地域内でも木を伐採したことから、以前よりも風車の姿が見えるようになった。</p> <p>○更新の計画では風車が大きくなると聞いている。今は景観も音も気にならないが、大きくなるとどのように変わるのか。</p> <p>○北港水路の風車は大きくなっても構わないが、自治会に近い海岸付近の風車は今の大きさ程度にしてもらいたい。</p> <p>○過去に風車の羽根が折れる事故があった。同じような事故がないよう、安全に配慮してほしい。</p> <p>○風車の音よりも、7号線を通る車や共同火力発電施設から出る音の方が気になる。</p> <p>○国道7号沿いや本間ゴルフ付近の松の木が、松くい虫により枯れてきている。拡大しないよう対策をお願いしたい。</p> <p>○宮海地区には風力発電のほか、共同火力発電もある。災害などでの停電時に、何らかの対応があってよいのではないかと。</p>



宮海一区
自治会館前の
通りから撮影



宮海二区
訪問した家の
前から撮影